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РЕЗЕРВ ПОВЫШЕНИЯ 
ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТИ

В Постановлении ЦК КПСС, Совета Министров СССР, ИLLCfIС 
и ЦК ВЛКСМ «О Всесоюзном социалистическом соревновании ра
ботников промышленности, строительства, транспорта за досрочное 
выполнение народнохозяйственного плана на 1975 год и успешное 
завершение девятой пятилетки» на основе широко развернутого 
социалистического соревнования строителям рекомендовано обеспе
чить и повсеместное внедрение бригадного хозяйственного расчета, 
так как этот метод строительства объектов позволяет не только до
биваться снижения трудозатрат, сокращения сроков строительства, 
но и главное повышать производительность труда.

На нашей стройке бригадный подряд начал внедряйся в 1973 
год^ и в тот же год стройка была отмечена как одна из передо
вых по Министерству по внедрению нового.

В 1974 году по этому методу на строительстве  у ж е  р аб о т ал о  :?7 бригад  
(в 1У73 году —7), которые вели строительство  43 объ ектов  сметной стоим о
стью 9,3 м иллиона рублей. При строительстве  этих объектом бы л а  д о 
стигнута экономия против планово-расчетной в сум ме 88,5 тысячи рублей, 
бригадам  вы плачена  премия 26,3 тысячи  рублей. О дн ако  стаб ильность  работы 
атих бригад  не бы ла  обеспечена,  и к концу года по новому методу р а б о 
тали только 5 б р и г ад  в СМ У - 1  и о д н а —в СМУ- 8 . П роизош ло это но одной 
простой причине — внедрение бригадного  п о д р я д а  треб ует  больших усилий 
от сл у ж б  главны х инж енеров  подразделений ,  а п рилож ить  эти усилия не 

каж дый посчитал необходимым.
В 1975 году перед коллективом строителей стоят несравненно 

трудные и ответственные задачи по выполнению плана .завершающе
го года и пятилетки. Их решение во многом зависит и от работы 
бригад по новой форме хозрасчета. Вот почему, учитывая важность 
31 ого мероприятия, предусмотрено в целом по строительству пере
вести на новую форму, работы 54 бригады, в том числе по Ангар
ской площадке—42.

В настоящее время на стройке по методу бригадного подряда 
строительство объектов ведут 26 бригад: СМУ-1—8, СМУ-3—1, 
СМУ-4— 1, СМУ-5— 10, СМУ-8— 1, СМУ-10—5. Заканчивается под
готовка материалов для перевода в июне на работу по новой фор
ме хозрасчета еще 6—8 бригад. f

С 1 июня на бригадном подряде работают бригады участка 
№ 1 СМУ-1, занятого на строительстве жилья в крупнопанельное ис
полнении. Таким образом, весь участок работает на новой форме 
хозяйственного расчета.

Хотя это и составляет 11 процентов от числа бригад на Ангар
ской площадке, такое положение нельзя считать удовлетворитель
ным. Руководители некоторых подразделений, главные инженеры, 
партийные и профсоюзные организации до сих пор не придают дол
жного внимания этому прогрессивному методу в деле повышения 
производительности труда.

Если в 1973—74 гг. перевод бригад на строительстве объектов 
промышленного назначения на новую форму хозрасчета ослож
нялся тем, что бригаде необходим был фронт работ сгоимоаью 
не менее 250 тысяч рублей (объект или этап), то в 1975 году раз
решено переводить бригады на любом строительном комплексе про
должительностью не менее месяца. Практически каждая бригада, 
имеющая аккордный наряд на месяц, может быть переведена на 
новую форму хозрасчета.

Практика показывает, что там, где руководители СМУ не про
являют настойчивости во внедрении бригадного подряда, там дело 
не движется, там срывы и неудачи в создании хозрасчетных бригад.

На заседании партийного комитета стройки по этому вопросу 
отмечено особенно неудовлетворительное состояние по организации 
работы бригад методом хозяйственного расчета в СМУ-2, 3, 4, 6 и 7. 
Главной причиной такого положения партийный комитет считает 
отсутствие ответственности главных инженеров за подготовку про
изводства на объектах, проработку графиков работы подрядных 
бригад и общее руководство этой работой. Только по этой причине 
не работают на бригадном подряде коллективы Вагнера (СМУ-2), 
Дарчева и Олейника (СМУ-3), Дапиленко, Мардакина, Шеповалова 
и Наздеркина (СМУ-7), Панкиной (СМУ-8), Шайпсля, Миронова, 
Сорокиной и Новиковой (СМУ-4) и другие. Третий год не органи
зовывается ни одной бригады в СМУ-11.

В постановлении партийного комитета строго предупреждены 
главные инженеры подразделений тт. Фаличсв, Климов, I ромов, 
Голубев и Романов, потребовано от секретарей партийных органи
заций СМУ заслушать вопрос внедрения бригадного подряда на 
партийных бюро с утверждением конкретных мер н 0 1 встствснных
лиц за внедрение.

Бригадный подряд — это не просто м о д н о е  веяние. Это —*■ резерв 
повышения производительности труда, и забывать об этом никому 
не положено.

ПЛЙН РЕАЛИЗАЦИИ- 
ДОСРОЧНО!

П О В Ы Ш ЕН Н Ы Е С О Ц И А Л И СТИ Ч ЕС КИ Е
ОБЯЗАТЕЛЬСТВА КОЛЛЕКТИВА РМЗ 

ПО ДОСТОЙНОЙ ВСТРЕЧЕ  
АЛЛ/ СЪЕЗДА К П СС

Коллектив ремонтно-механического завода от
кликаясь на призыв передовых предприятии го
рода и стройки, принимает иЬвышенные^социа.',:1- 
стические обязательства по достойной встрече 
очередного съезда родной Коммунистической пар
тии:

1. План пятилетки по выпуску валовой npoiyx* 
ции вместо 6 декабря 1975 года, по ранее при
нятым обязательствам, выполнить 3 декабря

2. Реализовать товарной продукции на 70 тысяч 
рублей больше, чем предусмотрено ранее приня
тыми обязательствами.

3. Повысить производительность труда против 
плановой на 0.3 процента вместо 0,2 процента, 
предусмотренных обязательствами.

4. Отремонтировать сверх плана 15 тракторов 
вместо 1(Г

5. Изготовить дополнительно против прежних 
обязательств: арматуры — 230 тонн, мепллокон- 
струкций и закладных деталей— 100 тонн.

Социалистические обязательства пбсужде- 
мы и приняты на расширенном заседании 
актива.

•

X X V  С Ъ Е З Д У К П С С
— Т Р У Д О В Ы Е У С П Е Х И

За высокое звание
На участке № 2 управ- имени * XXV съезаа 

ления механизации со- КПСС», 
средоточены тяжелые Чтобы удостоиться 
краны. Здесь много за- этого высокого звания, 

г мечательных машнни- рабочие обязались план 
стов и слесарей, от уме- пятилетки выполнить на 
иия которых управлять 10 дней раньше, повы- 
этияи машинами, свое- енть на 0,5 процента 
временно и качественно производительность тру- 
их ремонтировать зав»ь да против предусмотрен- 
сит успех дела. Коллек- него прежними обд>я- 
тив механизаторов по тельствамн, получить 
праву гордится машили- 20 тысяч рублей саерх- 
стами кранов с этого плановой прибыли ьме- 
участка Игорем Штырц сто 15 тысяч рублей, не 
и Виталием Тю^ри- иметь нарушений трудо- 
ным, слесарем Никэлл- вой и производственной 
ем Храмовым. дисциплины.

Недавно участок под* Коллектив призвал все 
вел итоги работы за- >частки управления ме
нять месяцев и принял ханизации включиться в 
повышенные социалн*.ти- соревнование за право 
ческие обязательства в быть лучшим в день от- 
честь XXV съезда крытия XXV съезд » 
КПСС. В целом коллек- КПСС, 
тив ’учзеткта' решил б о- В. ГОРЕЛИК,
роться за высокое зва- внештатный коррес- 
ние называться «Участоч* пондент газеты.

Цех металлоконструкций УПТК треста 
«Востокхиммонтаж» успешно выполняет за 
дания но обеспечению пу ск о в ы х  объектов ме
таллоконструкциями. В эти дни заканчивает
ся комплектация изделиями одного из ьаж< 
ненших объектов комплекса этилена — эста*

ЗАКАЗАМ ПУСКОВЫХ 
-З Е Л Е Н Ы Й  '

калы 15а. Изделия для эстакады готовились 
длительное время, и все бригады, занятые 
на этом заказе, все месяцы работали с высо
кой ответственностью. 10 июня коллектив це
ха полностью завершит все прставкй на эста
каду, тем самым дав возможность другим 
коллективам вести на эстакаде свои работы.

План мая коллектив цеха выполнил па 
100,3 процента переработав 185 тонн метал
ла. В успехе коллектива заслуга всех 
бригад: гг. Новикова^. Крошюфора, Роменко- 
ва, Тончинского, Никитина. В эти дни в цехе 
разрабатываются повышенные социалистиче
ские обязательства по достойной встрече 
XXV съезда КПСС.

В. МАХИНИ,
и. о. начальника цеха ,

Алексей Ильич Анисимов и Иван Васильепич 
Лукашевич, которых вы видите на. снимке, рабо
тают в отделе комплектации завода ЖБИ-4. 
Опытные рабочие, они всегда успешно справля
ются с заданиями.

Фото В. НЕБОГИНА.
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ЛУЧШИМ
*  ВСТРЕЧА С КАНДИДАТАМИ В ДЕПУТАТЫ

ТОРЖЕСТВЕННО И ПРАВД- свое выступление А. Г. Ц ы г о н к о ,  Р С Ф С Р Валентине Георгиевне Серез- 
НИЧНО было в актовом зале дорожит им. Всемерно укреп;:ять ^к.зчнкс РпГТроитГл^тиv°
строителе», Рабочие, ииженеры и пашу партию, углублять ее связь ж и лья  ■ городе — таким  заказчиком  
техники, служащие, представители с народом — т а к о й  завет оста* д о л ж ен  бы ть  горисполком. Это позяо- 

обшестаенных организаций строи- вил нам В. И. Ленин, и мы 6у* « 1ьств^веи Премо^Рж°и1ьиеСТИ сгрои* 
тельства пришли на встречу с кан- дем верны этому ленинскому за- Заканчнвая свое выс; уп.;снис, А. с. 
дидатом В депутаты В Верховный вету. Семенов при звал  веет и з б и р а 1 елей го-
Совет РСФСР Валентиной 1 сор- На предстоящих выборах нар- л осовать  за  к ан д и д а то в  единого бло- 
гиевной Серезднновой и каидида- тия выступает в едином блоке ка комму,1НСТ°в и беспартийны х, 
тамн в депутаты областного Сове- с беспартийными. Достойным Инженер СМУ-5 Р .Я .  Новицкая 
та депутатов трудящихся — представителем партии в облает- свое выступление начала слова- 
Владимиром Георгиевичем Масз- ном Совете депутатов трудящих* ми о том, что основой социалц- 
ловым, Марией Яковлевной Пла- ся будет кандидат в депутаты стического государства и наиболее 
чиндой и Павлом Марковичем секретарь областного комитета полным воплощением его демокра- 
Громовичем. партии Владимир Георгиевич Ма

З ам ести те ль  секретаря  партийчо-о  салов. Ангарчане хорошо его зна
тического характера служат у нас 
органы народной власти — Со-

иовн’Гб* рсуковГ'пЬсСр“д открытием0 со- ют- Именно в нашем городе он петы депутатов трудящихся. Кол- 
бран и я  избирателей  привела слова вырос в крупного партийного ра- лектив СМУ-5 активно участву- 
в. и. Л е н и н а  о том, что вож дь  рево- ботинка. Его трудовая деятель- ет в избирательной кампании по
Г с “Иь, £ = Ру Г .Лк е  Ж  у Н0" Ь  началаеь в году на выборам в Верховный Совет
с ы ,  доступную  массе, исходящ ую  не- нефтехимическом ко м би н ате  !»0 С- 
посредственно от массы, как  прямой ле ОКОНЧЭНИЯ техн икум а. ПоСТОЯН-
орган  народа  и его волн». С пострсе- По п р о я в л я я  о р г а н и з о в а н н о с т ь  В о
нием в нашей стране развитого социа-  б f  vnacTBVfl в  о Я ш й г т в р н -  л а с т »°&  Совет Депутатов ТруДЯ- 
листнческого общ ества  роль Советов p a u u i e  и ) 4 d t i b \ H  В ооществеи ,lluvrtt _л „ п Л и п а т л п и и л и , .  -.Г-\  п» 
многократно  усилилась ,  а их тесные ИОЙ ЖИЗНИ КОЛЛеКТИВЭ, Владимир ^  изоиратсльному OKDyГу
с в я з и  С т р у д я щ и м и с я  е щ е  б о л е е  ок-  Георгиевич В 1954 г оду  избирает-  .................. “   ................  
реплн. З а  последние годы партия  o ty -  „ * г  .
ш ествила ряд крупных мер по расш н- с я  заместителем секретаря коми-

РСФСР н местные Советы. 

Кандидатом в депутаты в об-

Лз 90 наш коллектив назвал бри
гадира штукатуров, наставника

рению полномочий Советин. как  ор- тета ВЛКСМ нефтехнмкомбнната, М0Л°Дежи. скромную, трудолюби-
ганов всенародной власти. Особое зна-  в ]955 г о д у   вторым секр*ета ем в^ю женщину Марию Яковлевну
чеиие имеет принятый 2 года и .м ; 1д5б _  „епвым секпе- Плачинду, говорит Р. И. Нрзпц-мспие имеет прими или х ю д п  по.шд „ _ т с с  ~ __  ________  ___„
Закон  о статусе  депутатов ,  который d 0 19о6 году первым Сскре- Маоия Я к о в л е в н а  П л а п и и п я
во многом способствует совершенство- тарем Ангарского горкома к а *- м а р и я  Я ко в л евн а  П лач и н д а
ванию  всей работы Советов. ВЛКСМ, работает В СМУ-5 С Сентября

Ангарские строители. прод о л ж ает  Мне ПРИШЛОСЬ работать ПОД PV* 1 9 5 3  Г0ДЗ- Х0Р0ШИе Органнза- 
* ы  вР * С о Ж х Т Т а ’к . 7 ^ ° с о : с РтСДвы^ВаВ-' ководством Владимира Гсоргие- т°Рские способности, чуткое о т о -
Лено 77 кандидатов ,  в областной Со- ВИЧЭ, начиная С КОМСОМОЛЬСКОЙ ШенИе^ К Т О В а р и Щ а м ,  за  ВЫСОКуЮ 
?ет  — з и одни - -  в Верховный Со- работы, и в то время, когда Ма-гат DrATD 14i fil 1/ 9ИК11ЯТЗ d nr.  1 r *

квалификацию и мастерство в
т ТтатыСФСбо- -И1ра«оЧиеИД1Г -  «ены « л о в  был секретарем' Ангарского 1970 году Марию Яковлевну на штаты 60 -  рабочие. 35 члены v иговор|1Т р значили бригадиром молодежнойпутаты 60 — рабочие 
КПСС, 22 — комсомольцы, 35 — жен- ГОркОМа парТИИ
Ш И Н Ы

Слаоиый коллектив отделочников на- посту ОН был ИНИЦИаТИЗНЫМ ВО 
шей стройки выдвинул кандидатом  в

Цыганко. И всегда на любом бригады состоящей н3 выпускии-
ков ГПТУ. Руководимый ею кол
лектив работает на важных сбъ-депутаты  в Верховный Совет Р С Ф С Р ЛСВЫМ И Целеустремленным руКО- п .  . р т п и л  . и п -

м а л я р а -ш т у к а т у р а  Валентину Георги- водителем , СНИСКавШИМ большое CKIdX пятилетки, выполняет еже-
евну Серездинову. Она удостоена та- у в а ж е н и е  среди трудящихся и Двевно задания на 12э— 130 про-
в ° ^ е т ш й К01трудС’ и высокую общ е?" ком м ун истов  наш его  города. В “ ен тов- З а  " “ сокие п оказатели  
венную деятельность .  К а нд идатура  ее НЭСТОЯЩее Время Владимир Ге- 6Pl,ra^e ПОИСВОеНО звание KOMMV- 

б ы л а  единодуш но п о д д е р ж ан а  коллек- оргиевнч н аходясь  на ответствен- мистической. Мария Яковлевна 
Т Т Г о  комбината,* -о м  пос’ту сек ретаря  обл астн ого  * « б :нт свою  п р о ф м си ю  , и тукату -
ского И н еф теперераб аты ваю щ его  заво- ком итета  партии, постоянно уде- 0 * ° ™ 0  передает опыт моло
д о е .  ляет б ольш ое внимание работе д ы м - успехи в труде, в выгюл-

Выдвннуты ка н д и д а та м и  в депутаты  партийной  органи зац ии  области неиии и перевыполнении планов
шихасяТНОиГОд«СлГ 1оглДаесие” Т02 .л д о т Ж : » наш ег°  города , бы л делегатом  11 соц иали стических  обязател ьсти ,ЩНХСЯ И д а л и  с о г л а с и е  о а л л о т и р о  V Y I I . Y V I V  1 -  I/ П Р Г  ЯЯ я и т к в н п о  ( ш э г т н а  о w u e - 1.1 .v-nr,.
в а т ь с я  по с о о т в е т с т в у ю щ и м  о к р у г а м  АЛ111 и ЛЛ1У СЪезДОВ М ILL
М асълов Владимир Георгиевич — сек-  имеет РЯД правительственны х На
р етарь  обкома партии, Громович Па- г п а т . 
вел М аркович — председатель  испол*
кома Ангарского горсовета, Плачинди Д f  Ц ы ган К О  п о и з в а л  всех  ИЗ- ^ ^
Мария Яковлевна -  бригадир СМУ-5. бн рателей  о т д ать  св0], голоса за в а н и П п П  .Д°®ЛеСТЬ' В 03HaM?" 0 ‘ 

Наши кан д и д а ты ,  зака н чи вает  Л\. Р. КЯЫ1 ..г ,я т о о  f i n n , .a . , ,  в а н и е  ЮО-летИя СО ДНЯ р о ж д ен и я
Б арсукова,  — достойные представители  н дидатов  блока  коммунистов g  Л ени на» ,  зн ак ам и  «Отаич-
блока  коммунистов „ беспартийных беспартийных, о бр ати л ся  с пака- социалистического  соревиова-

>ателеи открыто, зами от к оллекти ва  автом оби ли-  ____  _ г т ~ * _______

КПСС. 33 активное участие в жизми кол
лектива Мария Яковлевна на
граждена орденом Трудового 
Красного Знамени, медалями <За

Собрание избирателей открыто, зами от коллектива автомобн. 
Слово для выступления предо- стов к кандидату в депутаты Вер* 

ставляется доверенному лицу ховного £овета РСФСР и канди- 
кандидата в депутаты Верховного датам в депутаты в областной Со* 
Совета РСФСР В. Г. Серездино- вет: решить вопрос о строитель*

ния», «Победитель соцсоревнова
ния».

Я уверена, говорит Р. И. Новиц
кая, что наши труженицы —

вой Анатолию Ивановичу Телеше- стве автомагистрали Зима—Ир- тт Серездннова и Плачинда — 
ву, секретарю партийной органа* кутск, так как на Зиминской пло-
зации СМУ-5. Он рассказзл 6и- щадке разворачивается большая спРавят^я с высокими и почетны- 
ографию Валентины Георгиевны, стройка, и магистраль необходн- ми обязанностями депутатов, 
сказал о том, что она является ма для своевременной доставки р ц  Новицкая дала наказ Ва- 
депутатом городского Совета, г.рн- грузов, а также решить вопрос лентпне Георгиевне Серездиноали 
нимает активное участие в обше- о выносе транзитного движения добиться через Министерство вы 
ственной жизни коллектива, не- за- город, для чего построить но- делення средств для окоччанил 
однокрагио избиралась в рукэ- выи мост через реку Китсй. сиоса в городе ВСТХОго жилья в
водящие комсомольские органы: .Слово «ерет плотиик-бетоищик 1976 году чтобы Ж|,хели окраин
членом комитета комсомола ; 2  А- С* Сем е»'0 В. Он говорит о д . . г я п г к я  v n n n m n o  Л п я г о

.  A m n n  r j i k t m  м б0*1ЬШ0М подъеме, который вызва- Ангарска имели хорошие олаго-
стронки, членом оюро 1 ло „ 11х коллективе решение апрель- устроенные квартиры
СМУ, секретарем КОМСОМОЛЬСКОЙ ского Пленума ЦК КПСС о сотыве * „
опганизамни Участка членом не- x x v  с ъ е зд а  КПСС в ф еврале  1971- го- На собрании избирателей  выступилорганизации участка, членом це д а  Б р н гад а  А п  Асташова, в кото председатель  постройкома СМУ-4
ХОВОГО комитета  участка. vBOIlM p 0jj трудится Л. С. Семенов, реш ила ^ С м и р н о в ,  б ри гади р  отделочии-
Т р у д о л ю б и е м ,  в н и м а т е л ь н ы м  ОТ- В чесгь выборов план второго квар- ков СМУ - 8  Н. А. П апкнна.  слесарь
мошенирм и людям честностью И та-,,а выполнить к 15 июня, а  в честь треста  «В остокхнммоитаж » Юрий Га-ношеннем к людям честностью х х у  с ъ с з д ^ к п с с  досроч |ш  завер  (apHHt которыс дали  и л т  канднда-
п р и н ц и п н а л ь н о с т ь ю  В а л е н т и н а  Г е -  шнть выполнение плана пятилетки. т>’ * депутаты  Верховного Совета
оргиевиа снискала уважение все- Голосуя за  к ан д и д а то в  блока  комму- Р С ф С Р  Валентине Георгиевне Серез-
го ^nллeкт^йa отяеюиннков нистов и беспартийных. прод о л ж ает  дииовой добиться средств на соору-го коллектива отделоиникив. д с Семсмов мь| будем Голосовать городской базы  отды ха  на реке

И Выражаю уверенность, гово- зл миролю бивую  политику партии и к итой и на строительство Д в орц а  куль- 
рит А. И .  Телешев, ЧТО она оп- правительства ,  за то, чтобы спокойпо ТУРЫ строителей, а Павлу  Марковичу 
равдает доверие нашего коллек- трудиться ,  у креплять  могущество на- Громовнчу, м о д м д а т у  в депутаты  об- 
Р д  ay, д и о с р п с  шей Родины. ластного Совета, — соверш енствовать
ТИВЗ И прИЛОЖИт ВСе СИЛЫ, ЧТ .ОЫ Q M р асск а зы в ает  о к ан ди да те  в ле- слу ж б у  быта ,  расш и рят ь  количество 
С честью ВЫПОЛНИТЬ СВОИ почет- путаты областного Совета Павле Мар- бытовых услуг, пересмотреть время ра 
ный долг перед партией, перед ковиче громовнчс ,  которого зн ае т  в 
п л . . . т е ч е н и е  4 лет по совместной делу 
РОДИНОЙ, перед советским наро- CKOjj работе .  Павел М аркович — оныт-
Д0М. ный советский работник, чуткий и

А И  Телешев призвал всех из- внимательный человек. Он прошел хо- ступили кандидаты в депутаты.
рошую школу партийной зак а лк и ,  с ~  ~биратслеи г о р о д а  отдать свои Ю - 1 9 5 9  года р а б о т ал  инструктором, затем 

лоса за Валентину Георгигвну з ав едую щ и м  промышленно-транспорт

боты учреждений бы та ,  чтобы оно 
течение 4  лет по совместной депутат- у страи ва ло  р аботаю щ и х  женщ ин.

Затем перед избирателями вы-

Валентпиа Георгиевна Серездино- 
вд поблагодарила коллектив

Серездинову кандидата бЛока «ого отдела Ангарского гк к п сс .  в СМУ-5, который выдвинул ее кан- 
коммунистов и беспартийных „ р ^ и . р ^ П  "оЯТ - Х ” ?.идат° м0 « f DnyTaaTbl Верховного

Секретарь парткома УАТа А Г. сед атслем  исполкома Ангарского го- Совета РСФСР, а также К0 ЛЛРК- 
Цыганко В своем выступлении родского Совета д еп ута тов  т рудя ш и \*  ТИВЫ ПреДПрИЯТИИ, ИОДДерЖЛВШИХ 

рассказал избирателям о кандн- ^ у ’” 1 я П“ ы т .в о р о ж а"  р7т°.»° ее кзниидэтуру. 
лате В депутаты областного Сове- тия городского хозяйства .  Павел М ар. На собрании с большой речью 
та депутатов трудящихся Влади- «.иди- оыступ11Л в ладимир Георгиевич
мире Георгиевиче Масалове. «^ут.то . т^ я щ и х с . Мае/лов.

Наша партия превыше ВС?Г0 д. с. Семенов дает накал кандида- , _ . _ и
Совета К. ВАСИЛЬЕВ.

КОМСОМОЛЬСКАЯ ж и з н ь

К  о б м е н у  
готовиться ежедневно
Комитет комсомола стройки 

провел очередной день секре
таря. Повестка дня была ак
туальной — об обмене комсо
мольских документов, о социа
листическом соревновании мо
лодежных коллективов в за 
вершающем году пятилетки, о 
формах и методах работы и за
дачах «Комсомольского про
жектора».

С информацией о продолжа
ющемся обмене комсомольских 
билетов выступила инструктор 
комитета ВЛКСМ стройки 
В. Хамаганова. Она рассказа
ла о том, как прошло это важ 
ное мероприятие в СМУ-2 и 
РМЗ. Остановилась на . неко
торых упущениях: слабом
контроле за соблюдением гра
фика обмена, недостаточной 
работе с теми, кто имеет взы
скания.

Более подробно собравшим
ся секретарям было расска
зано о неудовлетворительном 
состоянии дел по подготовке к 
обмену в комсомольской орга
низации ЖКУ. На день про
верки здесь даже не был со
ставлен план проведения об
мена документов. Бюро 
ВЛКСМ ЖКУ ни разу не об
суждало этого вопроса на сво
их заседаниях. Не состоялось 
и обсуждение документов ЦК 
ВЛКСМ, где давались кон
кретные рекомендации по об
мену, не прошло ни одного 
семинара для комсомольских 
секретарей детских учоежде- 
ннй. В бюро ВЛКСМ ЖКУ не 
регистрируются и ire контроли
руются индивидуальные собе
седования с комсомольцами. 
Одним словом, дело пущено 
на самотек. До сих пор в ком
сомольской организации ЖКУ 
еЛь комсомольцы, не вставшие 
на учет в комитете стройки. 
Отсутствует наглядная агита
ция.

Ленинский зачет в ЖКУ так
же проводит формально.

На последнем заседании ко
митета ВЛКСМ стройки секре
тарю^ комсомольской организа
ции ЖКУ А. Жумай за не
удовлетворительную работу

по подготовке к обмену доку
ментов был объявлен строгий 
выговор. Обмен билетов •\ом* 
сомольской организации /ККУ 
начнется в 1976 году. Время 
для исправления создавшегося 
положения есть. Однако, зз 
дело надо браться сейчас.

Во вторник к обмену при
ступила комсомольская орга
низация УЭС, затем обмени
вать документы начнут комсо
мольцы орса, треста «Востск- 
химмонтаж*. Секретарям этих 
организаций необходимо учесть 
ошибки, которые были допуще
ны другими организациями. 
Надо заострить внимание на 
индивидуальной работе и до
биваться, чтобы каждый ком
сомолец внес ощутимую леп
ту в дела организации. Преж
де всего — это действенное 
участие в социалистическом 
соревновании. Бюро ВЛКСМ 
подразделений должны опера
тивно и полно доводить итоги 
соцсоревнования до всех кол
лективов. Недавно при выбо
рочной проверке деятельности 
комсомол ьско - молодежных 
бригад Кульбнцкого с 
ДОКа-1, Шумковой с заьода 
ЖБИ-1, Панкиной из СМУ-8. 
Ставннова из МСУ-42 было ус
тановлено, что рабочие имеют 
слабое представление о ходе 
соцсоревнования, не знакомы 
с показателями других коллек
тивов, имена передовиков про
изводства им неизвестны. Все 
это превращает социалистиче
ское соревнование в формаль
ное подведение итогов, снижа
ет его воспитательное'и пропа
гандистское значение.

В подразделениях стройки 
есть отличные резервы для соз
дания новых комсомольско- 
молодежных бригад. Есть та
кие резервы в комсомольских 
организациях УПП. УАТа, 
СМУ-6. орса, УМа, УЭС. Н а
до как можно быстрее создать 
здесь комсомольско-молодеж
ные коллективы, включить их 
в число участников соревнова
ния за досрочное завершение 
последнего года пятйлетхн.

С. ВЕРЕЩАГИНА.

ВНИМЙННЕ о с м в ш о
На ремонтно-механическом 

заводе в комсомольской по
литсети, которой руководит 
пропагандист А. М. Маракта- 
ева, закончился учебный год. 
А. М Марактаева подготови
лась к итоговому занятию хо
рошо. Для слушателей она по
добрала необходимые методи
ческие пособия, использовала 
различную наглядную агита
цию, интересную литературу.

Но пришло на занятие все
го шесть человек. И хотя про

пагандист стремилась испра
вить положение интересной по
дачей материала, оно прошло 
неважно Отчасти виновато в 
этом и бюро ВЛКСМ РМЗ. 
Вопросами политической уче
бы комсомольцев на заводе за 
нимаются слабо, не осуществ
ляется контроль за посеща
емостью. А посещаемость в 
течение учебного года была 
постоянно низкой.

С. ЖУКОВ, 
член методсовста.

На снимке: м онтаж  етт акады  15а ведут молоды е рабочие б р и г а 
ды Н. Капленко  из МСУ-42,

Фото В. Н Е БО ГИ  НА-

ценит доверие трудящихся, ца^ал ту в депутаты  Верховного
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Плотник бригады П Д Про
копенко с четвертого участка 
СМУ«3 Владимир Михайлович 
Рычкол грудится на строитель
стве rwcjcnofi — одного из 
объектов по производству ком
плекса пластификаторов ил. 
нефтехимическом комбинате. В 
нашем СМУ он работает уже 
десять лет и почти все время
— на пусковых. Профессии 
плотника Рычков научился 
#це с детства, когда строил в

своей деревне избы односель
чанам. Сейчас Владимир Ми 
хайлович имеет четвертый раз
ряд плотника и выполняет 
сложные работы — устройство 
опалубок и лесов, установку 
оконной и дверной столярки, 
бетонирование фундаментов, 
вязку арматуры, Его разряд— 
самый высокий в бригаде.

Имея большой практиче:к;|й 
опыт, Рычков, несмотря на не
высокую общеобразователь

ную подготовку, свободно раз
бирается в рабочих чертежах. 
Ему можно поручить любое 
дело и надеяться на хорошее 
качество выполнения работ 
даж е без предварительного 
или последующего контроля. 
Умению хорошо работать зве
ньевой Рычков учит и моло 
лых (я имею в виду выпускни
ков профтехучилищ, которые 
приходят к нам в бригаду).

Рычкова, отличающегося вы
соким чувством долга и ответ
ственности, назначили общест
венным инспектором по охра
не труда и технике безопасно-, 
сти. Владимир Михайлович 
относится к этому поручению

со всей серьезностью: делает
замечания товарищам по рабо
те, если этого требуют инте
ресы производства, или под
сказывает инженерно-техни
ческим работникам, где нуж
но навести порядок в охране 
труда.

За хорошие производствен-’ 
ные показатели и добросове
стный многолетний труд опыт
ный рабочий награжден Л е 
нинской юбилейной медалью, 
а в прошлом и в позапрошлом 
годах — знаками «Победитель 
социалистического соревнова
ния*.

А. МАЛЫХ, 
плотник СМУ-3.

Андрей Григорьевич Быстров —- 
электромонтажник из бригады 
Н. И. Кузьменко, ведущем кол
лективе в МСУ-76. Сейчас эта 
бригада занята на узловой под
станции комплекса этилена. '

А. Г. Быстров — один из луч
ших рабочих бригады.

фото В. НЕБОГИИА.

•  ОБЪЕКТЫ ПЕРВОСТЕПЕННОЙ ВАЖНОСТИ

НЕ ВИДНО КОНЦА
Комплексная общестроитель

ная бригада Николая Василь
евича Сорокина из РСУ строй
ки работает сейчас на строи
тельстве пристройки к зданию 
бывшего четвертого цеха 
ЗЖБИ-1. Пристройка эта — 
18-метровын пролет для изго
товления железобетонных из
делии. Названное помещение 
уже давно должно было быть 
сдано в эксплуатацию, но ра
ботам здесь не видно конца.

В помещении пристройки идет 
бетонирование  пропарочных к а 
мер первого ряд а .  На н ач а ты х  к а 
мерах работы выполнены тож е  н а 
половину. Сейчас идет н а р а щ и в а 
ние о палубки  д л я  окончания  этик 
кам ер .  Лотом зд есь  нуж но будет  
установить  гидрозатворы  и изго
товить крыш ки камер .  После них 
этой ж е  б р и г ад е  предстоит пост
роить п а р ал л ел ьн ы й  ряд  кам ер  в 
том ж е  цехе, но под них! ещ е д а 
ж е  не вы ры т котлован , а  на с тр о 
я щ и еся  кам еры  строители РСУ 
не могут л а ж е  принять  бетон: а в 
токран  использовать  невозможно, 
а мостовой кран  ещ е  не принят в 
эксп луатац и ю .

Б р и г а д а  Сорокина использует

сегодня д л я  устройства  о палубки  
бы вш ие в употреблении доски. 
Но м ал о  того, что их н евозм ож но 
пилить и з- за  остатков  зас ты вш его  
бетона, не х вата ет  д а ж е  таки х  д о 
сок. А ведь впереди кам ер  еше 
немало, и этого строительного  м а 
т е р и а л а  потребуется много. Р е 
м онтно-строительному у правлению  
нуж но обеспечить  как  м ож н о  с к о 
рее д ан н у ю  б р и г а д у  всеми необ
ходим ы ми м а т е р и а л а м и .  р е ш и 1 ь 
вопрос с приемкой бетона и по
став ит ь  перед коллективом  кон
кретные з а д а ч и .

О задачах здесь приходится 
упоминать не случайно. Делл 
в том, что строители РСУ не 
знают, когда, в каком объеме 
и что они должны закончить 
на названном объекте. Кроме 
того, бригаде уже сегодня ну
жен экскаватор Э-302, заявка 
на который сделана еще месяц 
назад, однако руководство 
РСУ этот вопрос в соответ
ствующих организациях не 
«пробивает». В этоу же поме
щении возникла необходимость 
разборки двух старых ленточ
ных фундаментов на бывшей

пропарочной камере, установки 
вибростолвв и бетоноукладчи
ка.

Имея в виду медленное 
строительство пристройки, се
годня н^тьзя вести речь о ре
конструкции бывшего цеха. 
Ведь оба помещения должны 
иметь общую крышу, а изго
товление балконных плит 
можно будет перенести только 
в саму пристройку, которая, 
как уже сказано выше, еше 
далека до окончания. Часть 
же изделий, которые будет вы
пускать расширенный цех, 
предназначается для домов 
новой <?ерин, и важность это
го начальник РСУ Б. Н. Иль
ичев должен понять.

Тем более, что именно он, 
возглавляя в свое время стро
ительно-монтажный участок 
УПП, переданный затем в 
РСУ, начинал возведение при
стройки. Ему надо бы и кон
чать ее строительство. И чем 
быстрее, тем лучше.

В. КРЕМНЕВ.

С М О Т Р ,  С О Р Е В Н О В А Н И Е ,  И Т О Г И
ЗНАНИЯ ГРАЖДАНСКОЙ ОБОРОНЫ-КАЖДОМУ

D СООТВЕТСТВИИ с пла-
I ®  ном основных мероприя
тий по пропаганде граждан
ской обороны в апреле на 
стройке был проведен смотр- 
конкурс, посвященный 30-ле- 
тню Победы советского наро
да над немецко-фашистскими 
захватчиками. Этот смотр про
должался весь месяц. В пери
од месячника было организо 
вано широкое привлечение об
щественных организаций и 
штабов ГО подразделений не 
только для пропаганды знаний 
1 ражданской обороны, но и 
для улучшения военно-патри
отического воспитания и фи
зической закалки молодежи. 
Во всех подразделениях тща
тельно проверялось выполне
ние мероприятий, предусмот
ренных центральным штабом, 
подготовка санитарных и доб
ровольных пожарных дружин, 
сдача нормативов |ГТО по раз
делу «Гражданская оборона*.

При ш таб ах  ГО были созд ан ы  
комиссии д л я  подведения  итогов 
см о тр а .  Р е зу л ь та т ы  п о к а за ли ,  ч ю  
лозунг  « З н а н и я  ГО — каж д о м у *  
стал  руководством  к действию. Н а 
пример. в УПП в смогре готовно
сти акти вн ое  участие приняли  п а р 
тийный комитет и объ единенны й  
зав ком ,  комитеты ВЛКСМ  и 
ДО СААФ . В ы ставили  на смотр 
свои ко м ан д ы  пред п ри я ти я  УПП. 
П о б ед и тел ей  с тал  коллектив  
Д О К а -l, зан я вш и й  первое место. 
На втором -  З Ж Б И - 1 ,  третьего 
места  удостоен зав од  Ж Б И -4 .  П ри
зеры  н а г р а ж д е н ы  почетными д и п 
л ом а м и  н д е н е ж н ы м и  прем иям и.  
Бы ла отм ечен а  т а к ж е  хор о ш ая  р а 
бота  к оллекти вов  З Ж Б И -2 ,  3 и 5.

Хорошо прошел смотр-кон- 
курс и на ремонтно-механиче
ском заводе. Здесь заметно 
улучшилась организация обу
чения рабочих знаниям граж 
данской обороны по бригадам.

цехам, участкам. Обновились 
уголки наглядной агитации. 
Лучше других учеба проводи
лась на ремонтно-сборочном 
участке и в опалубочном цехе. 
Интересно и содержательно 
проходили занятия в группах, 
которыми руководят начальник 
участка В. Т. Азаров, старший 
технолог Ф. В. Холодилов. Не
плохо организовали учебу и 
командиры звеньев разведки
В. М. Вахрушев и сандружины 
М. И. Белогрудь.

В йернод месячника на за 
воде чаще, чем обычно, прохо
дили беседы о патриотическом 
воспитании. Перед коллектива
ми цехов и участков выступи
ли ветераны труда н Великой 
Отечественной войны А. В. 
Викульцев, А. И. Морозов,
В. Т. Азаров. После окончания 
смотра штаб подвел итоги. Ре
монтно-сборочный участок стал 
победителем. Второе место — 
у опалубочного цеха, на треть
ем— цех изготовления и оцин- 
кования закладных деталей 
Рабочие этих коллективов про
демонстрировали отличные 
знания аспектов по ГО. П реж
де .всего это В. Сосновскни,
А. Лунев, Н. Плохотников, 
М. Новгородов. Всех победи
телей наградили денежными 
премиями.

О ЕЖ ЕГОДНЫ Х СМОТ- 
РАХ знаний гражданской 

обороны традиционными стали 
соревнования санитарных дру
жин. От их подготовленности, 
четкости действии, в конечном 
итоге, зависело место, занима
емое подразделением в ре
зультате смотра. На сэревно- 
вгння было выставлено 11 са

нитарных дружин. Предста
вители коллективов СМУ-5, 
РМЗ, ПНМ, ДОКов-1 и 2, з а 
водов ЖБИ-1, 2, 3, 4, 5, 6 в 
нелегком соперничестве оспари
вали первенство. Соревнова
ния проводились в комбини
рованной зоне поражения. 
Санитарной дружине ДОКа-1, 
занявшей первое место, вру
чили переходящий кубок.

Большинство сандружннниц 
показали хорошие теоретиче
ские знания и практические 
навыки в оказании первой ме
дицинской помощи «пострадав
шим». Нынче заметно улучши
лись оснащенность и экипиров
ка дружин. Хорошо выступи
ла санитарная дружина РМЗ, 
регулярные занятия с которой 
проводила фельдшер С. Д. 
Пирожок.

Во вэемя смотра проверя
лось и противопожарное состс 
янне объектов: наличие и бое
готовность добровольных п )- 
жарных формирований, состо
яние наглядной агитации, сос
тояние дорог, подъездов к ае- 
хам и водоисточникам, обес
печенность объектов средства
ми пожаротушения.

На территории военизиро
ванной пожарной части ДО 21 
состязались в мастерстве по
жаротушения девять отделе
ний добровольных пожарных 
дружин стройки. В программу 
соревнований входил большой 
комплекс мероприятий. Требо
валось, например, правильно

сообщить по телефону в по
жарную часть о случившемся 
загоранин, подсоединить по
жарный рукав к внутреннему 
водопроводу и потушить горя
щую жидкость.

Г  О ВСЕМ СЕРЬЕЗНО- 
ъ  СТЫО отнеслись к под

готовке этих соревнований pv- 
ководители заводов ЖБИ-2, 
3, 4. Эти заводы выставили по 
два отделения, бойцы которых 
показали отличную подготов
ленность в деле защиты соци
алистической собственности от 
огня. Лучшим стало второе от
деление завода Ж БИ-2 (ко
мандир А. В. Попов).

На заводах УПП система
тически проводится массовая 
разъяснительная и профилак
тическая работа по предупре
ждению пожаров, в образцо
вом порядке находятся сред
ства пожаротушения, в ре
зультате чего в течение по
следних пяти лет на этих заво
дах не возникало пожаров. 
Большая заслуга в этом при
надлежит и помощнику инст
руктора ВПЧ-21 старшему 
сержанту В И. Якимову. Он 
регулярно проводит профилак
тические осмотры, контролиру
ет выполнение предписаний.

Смотр закончился. Нет сом
нения: он способствовал даль
нейшему совершенствованию 
знаний гражданской оборони 
в подразделениях стройки.

6. ЯКУБОВСКИЙ, 
начальник штаба ГО 

стройки.

С О О Б Щ А Е Т  

И Р К У Т С К И  Й

цн т и
МОНТАЖНАЯ 

ТРАВЕРСА

Омским о б ъ единением  « О бт колхоз -  
сгрой» р а з р а б о т а н ы  чертеж и  траверсы  
гр) зоподъем ностью  3 тонны, п р и м е н я е 
мой для  м о н т а ж а  полурам  пролета .

Состоит т р ав е р са  из сварной  б ал к и  
длиной 6700 мм с пятью  н е п о д в и ж н ы 
ми бл о кам и  д л я  запасовки  двух т р о 
сов.

Внедрение ее позволяет  подним ать  
дли н н ом е рн ы е несимметричны е кон* 
струкцин краном  с короткой стрелой .

ВЫШКА 
«МАЛЮТКА»

При с т р о и те льн о -м о н т аж н ы х ,  м он
т а ж н ы х ,  отделоч ны х  и ремонтных р а 
б ота х  с к а з ы в а е т с я  недостаток  в м а л о 
га б ар и тн ы х  пер ед в иж н ы х  подмосгя.': .

На уча стке  малой м ехан и зац и и  тр е 
ста сС тавропольхим строй*  р а з р а б о т а 
на и изготовлена д л я  ремонтных р а 
бот р ы ч а ж н а я  п о д ъ ем н ая  вы ш ка,  кото 
рую  за  ее м а л о габ а р н т н о сть  н азв а ли  
« М а л ю т к а » ,

При ср авнительно  небольших г а б а 
ритных р а з м е р а х  выш ка о б л а д а е т  
больш ой высотой подъ ем а  (до 2 ,о м) 
и грузоподъем ностью  до 250 кг. С л е 
доват ельно .  на «Малютке> могут р а 
ботать  одноврем енно  двое рабочих  на 
любой высоте в и н тер в ал ах  от 0.5 м 
д о  2,5 м.

С корость  подъ ем а  с гр узом —I м в 
минуту. Скорость  о п ускания  с грузом  
—S u b  минуту .

И спы тания  п о к аза ли ,  что « М а лю т
ка» очень удобна в работе ,  проста в 
об ращ ен и и ,  легко  передв игается  и с 
успехом п р именяется  прн ремонте 
строи те льн ы х  м аш ин.

П роизвод ительность  тр у д а  при таки х  
рем онтны х о п ер ац и ях ,  как  очистка и 
покраска кабин, мелкие сварочны е р а 
боты, повы силась  на 30 процентов.

ПРИСПОСОБЛЕНИЕ 
ДЛЯ МОНТАЖА /' 
ДВУХВЕТВЕВЫХ 

ОДНОКОНСОЛЬНЫХ 
КОЛОНН

Раньше строповку колонн про
изводили кольцевыми стропами 
или специальным захватным уст
ройством. При этом каждую ко
лонну нужно было перекантовы
вать.

В Краснодарском тресте 
«Строймеханизация» предложена 
для монтажа двухветвевых одно- 
консольиых колонн специальный 
захват, представляющий собой 
скобу коробчатого сечения. Внут
ри скобы пропущен кольцевой 
трос и размещен подпружинен
ный замок. Одним концом трое 
навешивается на крюк крана, 
пропускается внутри скобы, при 
строповке огибает тело колонны, 
а другим концом крепится на 
пальце полуавтоматического зам
ка.

Расстроповка захвата произво
дится дистанционно, с земли.

Захват прост в изготовлении, 
надежен в работе и безопасен в 
эксплуатации.

Снижение трудозатрат на мон
таже одной колонны составило 
0,16 чел.-часа.

Более подробную информацию 
и техническую документацию вы 
можете получить в Иркутском 
информцентре по адресу: ул. Горь
кого, 31, телефон 4-43-75.
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•  М У Ж Е С Т В О

З А  С Т Р О К О Й П Р И К А З А
26 мая начальник СМУ-1

Н. Басурманов подписал 
приказ, в котором рабочим 
Петру Петровичу П о п о в у  и 
Александру Михайловичу 
Алдину объявлена благо
дарность.

А было так. Добрых 
И. Ф., отбывавший ранее 
наказание за преступление, 
30 декабря в Ангарске, бу
дучи в нетрезвом состоянии, 
беспричинно, из хулиган
ских побуждении, набро
сился с ножом на незнако
мого гражданина Ропель,

стоявшего с женой на авто
бусной остановке. Граж да
нин Ропель сумел отнять v 
преступника нож и попы
тался его задержать. М еж
ду ними завязалась борьба 
за нож, который Добрых 
И. Ф. стремился отобрать...

И здесь на помощь поспе
шили возвращавшиеся до
мой А. Алдин п П. Попов— 
работники СМУ-1. Они по
могли обезвредить хулига
на и сообщили о случившем
ся в органы милиции.

Приговором • народного

суда г. Ангарска от 17 ап
реля 1975 года Добрых 
И. Ф. осужден сроком на 5 
лет 6 месяцев с отбыванием 
в исправительно-трудовоп 
колонии строгого режима.

Народный суд вынес в ад» 
рес СМУ-1 частное опреде
ление, в котором отмечает 
инициативу А. Алднна и 
П. Попова в борьбе с пре
ступностью, честное и доб
росовестное выполнение сво
его гражданского долга.

А. ПОЛЯКОВА, 
н а р о д н ы й  c i / д ь я .

С П О Р Т

ШТАНГА 
с т а  нет 

ТЯЖЕЛЫЕ
В секции тяжелой атлетики хо

рошее настроение. Ее воспитанни
ки — л. Павлюк, В. Круглев,
А. Бабаскин, выступая ну первен
стве UC в г. Кирово-Чепецке, вер
нулись с победой. Чтобы по л н ее  
оценить это событие, следует сде
лать небольшой экскурс в неда
лекое прошлое. Последние два- 
три года тяжелоатлеты спортив
ного клуба стройки заметно сдали 
свои позиции и из неоднократных 
чемпионов и бесспорных призеров 
передвинулись в категорию стой
ких «середняков*.

Администрация спортклуба при
ложила много усилии, чтобы вер
нуть былую славу штангистов. 
Отделение тяжелой атлетики дет
ской спортивной школы укомплек
товано тремя тренерами, возвра
тилась из армии группа молодых 
перспективных атлетов. Они нача
ли активные тренировки, а за ни
ми потянулась и молодежь с пред
приятий. В итоге тяжелая атлети
ка находится на рубеже, за кото
рым мы вправе ожидать рост ре
зультатов.

И вот после ряда неудач — ус
пех. Л. Павлюк установил новые 
рекорды ЦС в двоеборье. Среди 
взрослых он превысил прежний 
на 2,5 кг, среди молодежи — на 
37 кг (толчок—20 кг, рывок— 
17). Первую надежду — побитие 
рекорда ЦС — Леонид Павлюк 
оправдал. В прогнозах мы видим 
его на первенстве страны по тя
желой атлетике среди молодежи.

В. Круглов, работник треста 
«-Востокхиммонтаж», занял тре
тье призовое место, впервые вы
полнил норму кандидата в ма
стера спорта СССР. 1ретьим 
призером в многоборье закончил 
соревнования А. Бабаскин. Спорт
смен находится в отличной форме 
и как никогда близок к выполне
нию норматива мастера спорта 
СССР.

Выступление в Кирово-Чепецке 
является прочным фундаментом 
для достижения новых результа
тов. Атлетам СК «Сибиряк» пред
стоит защищать . цветы клуба на 
зоне Сибири, где обычно происхо
дит отбор на первенство России.

О. ЕРОХИН,
председатель СК «Сибиряк».

ПРОГРАММА «СОЮЗ» — «АПОЛЛОН»

Успешно окончился очередной этап подготовки советских 
и американских космоьавтов к совместному космическому по
лету «Союз» — «Аполлон», который состоится в июле 1975 
года.

Hri снимке: в центре пилотируемых космических полетов 
в Хьюстоне. На переднем плане—Алексей Леонов и Валерий 
Кубасов.

ТАКОЙ МАЛЕНЬКИЙ

ШАРИК!...
Первый день календарного 

лета отдан юным людям пла
неты, имя им — дети. 1 июня 
погода расстаралась, с утра — 
ни облачка, ласковое, теплое 
огромное солнце осветило са
мый радостный праздник на 
земле. В 10 часов утра сквер 
перед Дворцом пионеров рас
цвел алыми галстуками и «ис
панцами». Сюда прибыли деле
гации пионеров и школьников 
от всех школ города и детских 
клубов.

Первая страничка праздника
— конкурс рисунка на асфаль
те. Каждая делегация получа
ет свой участок асфальта, 
цветные мелки. Задача нелег
кая: рисунок должен быть яр
кий, красочный, не похож ни 
на один из книжных, тема — 
мир на земле...

Под веселую музыку, кото
рую транслировали оепродук- 
торы, асфальт украсился кос
монавтами и ракетами, голу
бями и шарами. Когда кон
курс закончился, началась 
торжественная линейка. Перед

НТО ДЕШЕВЛЕ?
РЕПЛИКА

Последний раз комиссия об
щественного контроля при груп- 
коме отмечала, что на ДОКе-2 
нет жарочно-кондитергкого 
шкафа. А, значит,. свежая бул-_ 
ка к обеду — всего лишь го
лубая мечта 500 клиентов, ко
торых «пропускает» за день 
Майская столовая.

Теперь у столовой другая ' 
печаль: шкаф нашли, да никто 
не хочет его покупать.

Давайте посчитаем: выпечку 
привозят из заготовочной сто
ловой № 28, транспортные рас
ходы, естественно, несет УПП. 
А если прибавить жалобы и не
довольство рабочих, — что 
окажется дешевле?

Г. ШИПУИОВА, 
председатель комиссии об
щественного контроля.

Уволен по 
собственному желанию

ребятами выступил председа
тель городского комитета 
содействия Фонду мира В. Ко
ролев, пионервожатая школы 
№ 10 Е. Медведицына, которая 
в составе делегации побывала 
на молодежном фестивале, по
священном 30-летию Победы, 
в немецком городе Галле. Она 
преподнесла вымпел от немец
кой пионерии, виды Галле. Д е 
легация школы, № 10 спела 
песню, ставшую своеобразным 
символом дружбы советского 
и немецкого народа, — 
«Дружба — фройндшафт».

Шествие со знаменами, ма
нифестация, просмотр пет- 
ского кино — много ярких мо
ментов было на этом праздни
ке. Победителям конкурса ри
сунка на асфальте вручили 
призы, получила приз и самая 
юная участница — Оксана Пи- 
вень. И долго еше люди, про
ходя через, сквер, задержива
лись у рисунков, посреди кото
рых были старательно выве
дены детские каракули: «Та
кой маленький шарик! Зачем 
на нем воевать?»

3. ЗРЕБНАЯ, 
наш нештатный корреспон
дент.'

Результаты производственной 
деятельности строительства могли 
быть значительно лучше, если бы 
не серьезные недостатки с работе 
с кадрами. Итоги работы за 
первый квартал этого года дают 
право говорить, что часть руково
дителей подразделений и обще
ственных организации ослабили 
воспитательную работу в коллек
тивах, не анализир>ют причины, 
порождающие текучесть. нао>ш-?- 
ния трудовой дисциплины и об
щественного порядка и не прини
мают действенных мер к их иско
ренению.

Движение кадров еще велико. 
В целом по стройке коэффициент 
движения рабочих составляет 10,3 
(за первый квартал 1974 года — 
8,7); коэффициент текучести — 
2,8 (за первый квартал 197-1 года
— 3,1). В первом квартале этого 
года уволено на 234 человека 
больше, чем принято. Нерадостная 
картина в сравнении с тем же*пе- 
риодом прошлого гола, когда бы
ло принято на 11 человек больше, 
чем уволено.

Нужно сказать, что число уво
ленных за прогулы сократилось на 
23 человека, но продолжает оста
ваться высоким — 120 человек. 
Много пока еще увольняется по 
собственному желанию — 376 
(317 в первом квартале 1974 го
да), это оказывает заметное влия
ние на увеличение текучести.

Д\ежду тем, руководители и от
делы кадров очень робко пр».ме
няют пункт 5 статьи 29 КЗоТ 
РСФСР. Есть всё основания ис

пользовать его, шире практике* 
вать переводы в подразделения 
стройки, организации и предприя
тия других ведомств и тем самым 
снижать текучесть кадров и ос
тавлять за работниками льготы и 
преимущества.

Некоторые руководители во 
имя ложной принципиальности та
кие переводы не разрешают, а 
увольняют по собственному жела
нию. При этом не указывают кон
кретно причину увольнения, не 
делают ссылку на закон. Доволь
но часто при расторжении тру
дового договора но инициативе 
работника в трудовой книжке 
записывают: «Уволен по собстьен- 
ному желанию (ст. 31 КЗоГ 
РСФСР)». При такой формули
ровке остается неизвестно, по 
какой именно причине работник 
подал администрации заявление 
об увольнении. Поэтому вполге 
возможно, что определенные 
льготы и преимущества на новом 
месте работы ему не буду* пре
доставлены.

Если же. например, в трудовой 
книжке работницы имеется за- 
пнсы «Уволена по собственному 
желанию в связи с переводом му
жа в другую местность», то за ней 
сохраняется непрерывный тр\.ы- 
вой стаж при назначении пособия 
по временной нетрудоспособно:тм 
независимо от продолжительности 
перерыва в работе.

Н. ФОМИН,
старший инспектор отдела
кадров.

Профилакторий 208 квартала. Здесь строители заканчивают ра
боты.

Ангарское вкскурсионное бю ро п ред
л ага ет  сам олетны е путешествия по 
следую щ им  м а р ш р у та м :

Б атуми — 2U дней, отправление  
23 июня, 13 июля, 2 ав густа ,  22 а в г у 
ста.

Т уапсе—2 0  дней, отправление  22 ию 
ня, 24 августа .

Ж д а н о в  — 2 0  дней, • отправление 
9 нюня, 8  августа .

Д е рбен т  — 20 дней, отправление  24 
нюня, 15 июля, 5 авгу ста .

П риглаш аю тся  и туристы с детьми 
с 3-летнего в озраста .

2 2  июня организуется  выезд в лес 
на поезде «Здоровье»  в Рассоху.

З а  справкам и  о б р а ш а т ь с я :  Ангарск, 
гостиница «С иб ирь» ,  тел ,  04-3-13 с 0  

до 18 часов кроме субботы и вос
кресенья.

Заводу № 6 срочно требу
ются слесари 5-6 разрядов, 
электросварщики, электромон
тер 6 разряда, фрезеровщик, 
арматурщики, формошцики. 
Оплата труда по договоренно
сти.
1 Обращаться: завод № б
УПП (рядом с городской авто
заправочной станцией), теле
фон 58-55.

Редактор
В. Г. КУРЬЯНИНОВ.

Управлению механизации стро
ительства требуются машинисты 
экскаваторов, тракторов, комп
рессоров, автомобильных и ба 
шенных кранов, слесари по ре
монту землеройных механизмов 
и автослесари по ремонту авто
кранов, кровельщики Мягкой 
кровли.

Обращаться по адресу: поселок 
А\айск, ул. Дмитрова, 7, отдел 
кадров, телефон № 59-63. Оста
новка трамвая Ш  1 и 4 «Май
ский рынок».

Руководство,  п артийная ,  п роф со
ю зная  и комсомольская о р г а н и з а 
ции УП П  глубоко скорбят  по пово
ду преждевременной смерти 

С М И РН О В А  
Алексея Ивановича 

и в ы р аж аю т  искреннее соболезно
вание родным и близким  покойно
го.

Коллектив  СГПТУ-35 глубоко 
скорбит по поводу трагической 
смер'ти уча щ егося  26-й группы 

РАССЫ ПАЕВА 
Пети

и в ы р а ж а е т  соболезнование р о д 
ным и близким  покойного.

Коллектив Д О К а - 1  в ы р а ж а е т  гл у 
бокое соболезнование стар ш е м у  
ннженеру-технологу цеха д е р е в о 
обработки  Анне М атвеевне С м и р 
новой по поводу т я ж е л о й  у траты  
— скоропостижной смерти 

м у ж а .

Н аш  а д р е с  и телеф оны : ул .  О ктя брьская ,  7 . Р е д а к т о р  от* 
ветственный секретарь ,  отдел  партийной жизни  -  84-87 о т д е 
лы строительства  и комсомольской ж изни  -  82-36, отдел  ку л ь 
туры и о бъ явлений  -  80-20. 3
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